



p38 Obras de Nelson Gómez se destacan en el extranjero

Ariqueño es leído en tres idiomas

Con sus cuentos "En un bosque de Robles, Canelos y Copihues" y "Un, dos, tres, júera!" el escritor Nelson Gómez fue destacado en una publicación internacional.

Se trata de la revista "Ruptures", de poesía, reflexiones y literatura, que su edición del mes de diciembre incluyó estos trabajos, los que pertenecen a su libro inédito "Kuentomancias y Mentiforas".

UNA GRATA SORPRESA

El autor no fue comunicado de la aparición de sus obras literarias. Por esta razón, califica el anuncio como una grata sorpresa que lo llena de orgullo y lo impulsa a seguir escribiendo sobre las vivencias del norte del país.

La publicación consta de ensayos, cuentos y obras de teatro de colaboradores de todo el mundo. Sin embargo, representando a Chile aparecen sólo tres autores que son Nelson Gómez León, Ramón Díaz Eterovic y Alfonso Larrahona.

Estos, junto a argentinos, belgas, cubanos, salvadoreños, ingleses, españoles, franceses, haitianos, italianos, mexicanos y filipinos, hacen de "Ruptures" una revista simpática, ágil y de un gran valor cultural.

Cada cuento está escrito en español, francés e inglés, de manera de llevar los trabajos literarios hasta un gran número de países.

La carrera de Nelson Gómez comienza hacia los años sesenta cuando ingresa a la escuela Internacional de Teatro de la Universidad de Chile, bajo la dirección del dramaturgo Pedro de la Barra. También cuenta en su trayectoria con experiencias como artesano en madera.

RCG 6228

en madera.

En enero de 1990 publica su primer libro de cuentos y al año siguiente, en coautoría con Iris Fernández, entrega al público sus libros de cuentos infantiles "Pequicuentos" y "Siete Voces de Arica".

Pero fue en julio de ese año cuando lanza en Santiago, Viña del Mar y Arica su libro "Caja de Cuentos", donde se da a conocer a nivel nacional como un gran valor de las letras que representan el norte del país. A partir de ese momento su carrera ha sido reconocida en varias ciudades, lo que lo ha llevado a aparecer en los diferentes medios de comunicación como uno de los diez escritores regionales más destacados.

La Estrella de Orica, 9-VI-1995 p. A 16.

Ariqueño es leído en tres idiomas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ariqueño es leído en tres idiomas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile